

雷 両国中だより

令和4年7月1日(金)
発行 墨田区立両国中学校
墨田区横綱1丁目8番1号
TEL 03(3625)0361

学校公開（含 道徳授業地区公開講座）の実施

校長 渋谷 俊昌

7月に入り、夏季休業まであと3週間となりました。4月から引き続き新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、制約を受けた学校生活となりました。しかし、本年度は野外体験学習(1年)、修学旅行(3年)、運動会(体育成果発表会)等を予定通り行うことができ、大きな成果だったと思います。今後も、まだまだ、新型コロナウイルスの感染拡大防止に努める必要はありますが、9月以降の教育活動も工夫して充実するように考えていきたいと思っています。

そんな中で、3年ぶりに6月の時期に本校保護者対象の学校公開を実施することができました。参観人数の制限をお願いしましたが、学校の授業の様子や参観と道徳授業地区公開講座も行いました。授業の参観では、様子が分かりよかったとの感想をいただいたり、説明が分かりやすかった等の声をいただきました。一方で、一部授業に集中していない状況があったとのご意見もいただいたので、今後改善していければと考えます。ご参観いただいた保護者の皆様にお礼申し上げます。

道徳授業地区公開講座では、各学年の「特別の教科 道徳」の授業を公開し、保護者の方との意見交換会を実施しました。意見交換会では、授業の感想や道徳で取り上げてほしい内容などを聞くことができ、今後に生かしていければと思っています。

マナーを意識した行動を

生徒の皆さんは、マナーを守った行動の大切さについて、よく分かっていることと思います。「マナー」は、礼儀作法であり、社会生活上で気持ち良く生活するための知恵、気遣いといった意味があります。

あらためて、様々な場面でマナーが守れているか、登校時の路上で、通学する電車・バスの中で、公共施設(図書館、児童館など)を使っている時などなど、自分がどうなのか振り返ってもらえればと思います。学校がある時も休みの時も、意識した行動をお願いします。(文責：校長)

卒業生（第71期生）の活躍



世界に羽ばたく両中生

現在、高校3年生の両国中学校卒業生 川島 朝陽さんですが、中学時代も水泳の全国大会に出場し好成績を収める等、活躍してくれました。高校に入っても水泳に打ち込み、この度、第9回ジュニアパンパシフィック選手権(アメリカ・ハワイ)と第8回世界ジュニア選手権(ペルー・リマ)の平泳ぎの日本代表に選ばれたとの嬉しいお知らせがご家族から届きましたので紹介します。開校75周年を迎え、教育目標「世界に羽ばたく両中生」を実現してくれている卒業生を頼もしく感じます。さらに活躍していただければ願います。(文責：校長)



<お知らせ>

夏季休業中の8月9日(火)～15(月)の7日間は、学校閉校日とします。教員は勤務しない期間とし、部活動等の活動も原則行わず、日直の教員もいません。

連絡や来校は、この期間をはずしてお願いいたします。

(文責：校長)

栄光を讃える

第73回東京都中学校地域別陸上競技大会 第1位、第6位	第73回東京都中学校地域別陸上競技大会 第2位
第73回東京都中学校地域別陸上競技大会 第2位	第73回東京都中学校地域別陸上競技大会 第6位
墨田区総合体育大会 準優勝 女子バレーボール部	

●●● 第75回運動会 ●●●

晴天に恵まれた5月28日(土)の運動会。各学年昨年度より1種目多く発表することができ、実行委員の生徒を中心に一人ひとりが全力で取り組むことができました。1年生から3年生までクラス共通のスローガンを決め、色別の応援旗を掲げながら学年を超えた取り組みの中で、生徒たちは心一つにより経験を積むことができました。(文責 春田)

第1学年



選手宣誓



大縄跳び

第2学年



全員リレー



表彰式

第3学年



龍のしっぽ



トルネードストリーム

7月の主な行事

日	曜	行事
1	金	
2	土	上級学校合同相談会
3	日	
4	月	全校朝礼 避難訓練
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	校外学習(2)
9	土	
10	日	墨田いじめ防止の日
11	月	生徒会朝礼 75周年記念航空写真撮影
12	火	学校サポート訪問
13	水	
14	木	専門委員会
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	海の日
19	火	
20	水	安全指導 美化活動
21	木	夏季休業日始 三者面談
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	



学校ホームページ
二次元コード